



Amnon Weinstein, Luthier Penyelamat Biola dari Holocaust Meninggal Dunia pada Usia 84 Tahun

Description

Violinist Israel Amnon Weinstein, yang merestorasi biola milik orang-orang Yahudi selama Holocaust sehingga musisi di seluruh dunia bisa memainkannya dalam tribute yang melodi kepada mereka yang dibungkam di kamp kematian Nazi, meninggal pada 4 Maret di Tel Aviv. Dia adalah pendiri Violins of Hope, sebuah organisasi yang menyediakan biola yang dia restorasi kepada orkestra untuk konser dan program pendidikan yang mengenang Holocaust. Instrumen-instrumen ini telah dimainkan di puluhan kota di seluruh dunia, termasuk Berlin, dalam acara yang menandai pembebasan kamp konsentrasi Auschwitz.

Koleksinya memiliki lebih dari 60 biola era Holocaust. Beberapa milik orang-orang Yahudi yang membawanya ke kamp konsentrasi, dan yang kemudian dipaksa memainkannya di orkestra saat tawanan berjalan menuju kamar gas. Yang lain dimainkan untuk menghabiskan waktu di geto Yahudi. Salah satunya dilemparkan dari kereta kepada pekerja rel oleh seorang pria yang tahu nasibnya.

Pada 1980-an, seorang pria dengan tato identifikasi tahanan di lengannya tiba dengan sebuah biola rusak yang juga bertahan Auschwitz. Ketika Amnon membongkar biola itu, ia menemukan abu di dalamnya yang diduga berasal dari krematorium di Auschwitz. Akhirnya, biola itu diperbaiki dan diberikan kepada cucunya untuk dimainkan.

Amnon Weinstein adalah luthier Israel yang sangat dihormati. Setelah kematian ayahnya pada 1986, dia mengambil alih toko biola keluarga; sepuluh tahun kemudian dia memulai Violins of Hope. Musikus, terutama yang Yahudi, telah menggambarkan memainkan biola dari koleksi tersebut sebagai pengalaman yang menggetarkan jiwa. Musikus sering mengatakan bahwa tugas mereka adalah membiarkan biola-biola tersebut berbicara.

Pada 2016, Amnon Weinstein dianugerahi Order of Merit of the Federal Republic of Germany, salah satu penghargaan tertinggi negara itu. Selama upacara penyerahan penghargaan tersebut, menteri luar negeri Jerman pada saat itu, Frank-Walter Steinmeier, berbicara langsung kepada Amnon Weinstein. Dia menggambarkan bagaimana biola yang dimainkan oleh Amnon mewakili enam juta orang yang menjadi korban Holocaust. Amnon Weinstein dikenal sebagai tokoh yang sangat peduli

terhadap sejarah Holocaust, dan karyanya dalam melestarikan biola-biola Holocaust telah memberikan pengaruh yang luas di dunia musik internasional.

Ringkasan

Amnon Weinstein, seorang pembuat biola Israel yang memulihkan biola yang dimiliki oleh orang-orang Yahudi selama Holocaust sehingga musisi di seluruh dunia dapat memainkannya dalam upacara pengharapan, melodi untuk mereka yang disenyapkan di kamp kematian Nazi, meninggal pada 4 Maret di Tel Aviv. Ia adalah pendiri Violins of Hope, sebuah organisasi yang menyediakan biola yang dipulihkan kepada orkestra untuk konser dan program pendidikan untuk memperingati Holocaust. Apakah Anda mengetahui kisah lain tentang alat musik yang memiliki makna sejarah yang mendalam seperti biola Amnon Weinstein? Berikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark